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Senhora Fresidente,

üs Veread*res signatários desta, indicam após ouvidc e Plenário, na forma
regirneatai, se-ia encaminhad* a* Chefe dc Poder Executiyo ivlunicipal. + srguinte:

*Çue seja estudatla a possibilidade, atruvés da §ecretarin de Turism*,
Camércio, Índústri*, Cultura e Esporte, do TORNEIO INTERBLOCúS{Eúiçãr 282Í ser
restizadç n* mês de dezembra deste ans.

JUSTIFICÀTIVA:

Consideranda qüe neste aÍtü de 2ü21 foi canceiado o çarnaval e.
consequentementÇ, toda a sua programação, devido à pandemia;

Considerando que o cancelamento do Tomeio lnterblaccs, mais conhsçid.l
Çslllo a "Cop* do Mundo de Lüvras", deixcu a população, principalmente üs blaccs
carnavalesços, bem como os desportistas, que se preparaül o ano inteira para tal evento_
frustrados;

Considerando que este tomeio é urn dos event*s ccnstantes dâ
prCIgramaÇãa do Carnaval, festa esta considerada llma das maiores da regiãa;

C*nsiderai:d* que, no muments, a p*pulação lawense já esta pratimment§
t*da vacinada, pelos rfieaüs cofil a i" dose;

Considerando que até dezembro, com certeza, Lawas estará lüü%
imunizada, cu seja, com as duas dases concluídas,

eonsiderando que, até dezernbro, a Secretarja de T*rismo, eomérci*,
índustria, tultura * Espr:rte t*m 5 rnssÊs pãrâ se *rga*izar e, se âssim eÉtecider peÉinenÍe ncs§*
indicaçãa, programar esse torneio junto aos blocos e desportistas;

Considerando que, atuahnente, as atividades despürtiv*s já estão send*
retcmadas,

Ccnsideraad* que, obvia*re*tç, devido à COYE)-l?, a Admi*istraçãa
Ivíunicipal não tiúa alternativa a não ser o cancçlamento de todos os eventos, até daqueles
considerados tradicionais no rrunicípia;

Considerando que para a realizaçáo do evento são despendidos valores
irrisórios pelc Poder Público, levando em conta a sua grandeza e importância, temos çerteza qtle a
esta Iadicaçã* s*rá dada a atençã* devida.

Diante aa exposto, deixamos nossâ Indicação à consideração dos nabres
Pares.

Sala "Severino Sil de Vereadores,30 de julho de 2ü21
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